

Comienza la temporada de piragüismo en el Deva

sábado, 24 de marzo de 2012

Las aguas del Deva en Val de San Vicente acogen, la primera prueba de piragüismo del año, hoy, sábado 24 de marzo a partir de las 16.00 horas.

La prueba, que se celebrará en la ría de Tina Mayor, será la tercera de la liguilla regional de Cantabria de Piragüismo. El Ayuntamiento de Val de San Vicente colabora en la organización de la prueba, que ha sido impulsada por el Club Deportivo Elemental Unquera Kayak de Piragüismo.